

ALMERÍA, 22 DE MARZO DE 2024

Educación culmina la reforma de la residencia San José de Vélez-Rubio, con una inversión de más de 458.000 euros

La Agencia Pública Andaluza de Educación finaliza los trabajos de adaptación y reforma de la Residencia Escolar San José de Vélez-Rubio, que han mejorado su accesibilidad, habitabilidad y seguridad

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha finalizado las obras de reforma, mejora de la accesibilidad y adaptación de las medidas de evacuación en la Residencia Escolar (RE) San José de Vélez-Rubio (Almería), que han supuesto una inversión de 458.830,18 euros.

La actuación ha consistido, por un lado, en la mejora de las condiciones de habitabilidad y el confort térmico de la residencia mediante la sustitución de sus carpinterías exteriores. Por otro, se han eliminado barreras arquitectónicas y mejorado la accesibilidad del edificio, de dos plantas de altura, mediante la instalación de un ascensor y la creación de aseos adaptados en todas las alturas.

Además, se ha adecuado el edificio a las exigencias en materia de seguridad con la construcción de una escalera de evacuación de incendios junto a las habitaciones y la sectorización de los espacios mediante puertas cortafuegos. Asimismo, se ha colocado un grupo electrógeno de socorro en cumplimiento de la normativa vigente.

Esta actuación se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Las obras han contado con financiación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).